

14 Sports

Handball/Championnat semi-professionnel/15e journée/Salinas-ASMA : 27-16

Le leader remporte le derby

J-PA

Port-Gentil/Gabon

SAMEDI dernier, dans le cadre de la quinzième levée du championnat national semi-professionnel de handball, cuvée 2018, le derby local qui s'est disputé entre le leader Salinas, et son rival ASMA a tenu toutes ses promesses.

Au regard de l'engagement et de la détermination déployés sur le ciment du plateau sportif du stade Pierre-Claver Divounguy, les deux formations se sont d'abord tenues en respect. Avant que Salinas ne fasse la différence dans la dernière ligne droite et s'impose aisément. Il faut dire que les deux antagonistes seront à

égalité jusqu'à la huitième minute (2-2), mais Salinas, porté par le remuant Assoumou Mve, creuse l'écart et mène logiquement les débats à la pause, par deux buts de différence (13-11). A la reprise, une subite baisse de régime d'ASMA, associée au manque d'efficacité de ses joueurs devant les buts adverses, permet à Salinas de pren-

dre le jeu à son compte et d'accroître son avance au score. C'est dans ce contexte que la bande à l'entraîneur Denis Moungala remporte le derby de la capitale économique du Gabon, par onze buts d'écart (27-16) et a préparé au mieux, le choc contre Phœnix, le champion sortant, mercredi prochain, dans le cadre de la seizième journée.

Les équipes

Fiche technique

Compétition : Championnat semi-professionnel
Lieu : Plateau sportif du stade Pierre-Claver Divounguy (Port-Gentil)
Match : Salinas-ASMA : 27-16 (Mi-temps : 13-11)
Arbitres : Stephen Bouanga et Yorick Maoungou
Superviseur : Alpin Ndong Ondo
Affluence : non communiquée
Temps : beau

Salinas : Godefroid Panu Tekela, Sylvestre Ongoumou, Damien Boubala, Adama Likouma, Marcel Agbodjete, Régis Ndjimbi, Francis Ogan-daga, Ulrich Onanga, Ndzoba Mberino, Ludovic Amiaganault, Diop Mapangou, Robin Tchamda Rolenga, Elie Mounguengui, Brice Ilougou, Kevin Nzigou, Assoumou Mvé.
Entraîneur : Denis Moungala.

ASMA : Freddy Ndoba, Lynx Mousounda, Edmond Moukokoni, Mbacki Eboulia, Mouliom Massamba, Gildas Mayagui, Lewis Linpenda Ondo, Hans Mayandji, Hulfrand Amorisani, Joe Magnaga, Eric Rockewa.
Entraîneur : Jean Robert Eboulia.

Ce qu'ils en pensent

Denis Moungala, entraîneur Salinas : « Sans minimiser notre adversaire, je puis dire que cette victoire est simplement la résultante du respect strict des consignes par mes joueurs. Durant les entraînements, donc avant le derby, nous avons répété les gammes. Ce qui nous permet au-

jourd'hui de remporter cette importante rencontre. Sans pression, nous préparons maintenant la venue de Phœnix »

Axel Foley Boulingui Mouendou, entraîneur d'ASMA : « A cause de nombreux blessés, nous avons aligné une équipe majoritairement jeune, donc moins expérimentée. Nous avons bien élaboré notre jeu en première période. Mais cette bonne dynamique n'était pas de mise en seconde période. Nous aurions aimé gagner cette rencontre, comme nous l'avons fait à Mouila, lors de la journée précédente. »

reusement jeune, donc moins expérimentée. Nous avons bien élaboré notre jeu en première période. Mais cette bonne dynamique n'était pas de mise en seconde période. Nous aurions aimé gagner cette rencontre, comme nous l'avons fait à Mouila, lors de la journée précédente. »

Phœnix-Réveil : 27-24

La victoire de l'expérience

Guy-Romuald MABICKA

Libreville/Gabon

LE représentant du Gabon au dernier Championnat d'Afrique des clubs champions, disputé du 16 au 29 octobre 2018 à Abidjan, dans sa 40e édition, a signé un retour gagnant en compétition nationale. Phœnix a, en effet, disposé de Réveil DH (27-23).

C'était dans le cadre de la 15e journée du Championnat semi-professionnel, disputée samedi soir, dans un gymnase du Prytanée de Libreville pas assez éclairé. Un précieux succès pour la bande à Isaac Ngoukou, engagée dans la course pour le titre de champion du Gabon à l'issue de la présente saison.

Les hommes de Léandre Assélé conservent ainsi leur deuxième place au classement, derrière le leader Salinas de Port-Gentil, qui compte un match de plus. Le vécu et l'expérience de ses joueurs ont été déterminants dans la victoire de



Phoenix a remporté un succès précieux avant son déplacement à Port-Gentil.

Phoenix, beaucoup plus spectaculaire que vraiment efficace à l'occasion. Autrement dit, Didier Okito et ses coéquipiers ont certes remporté la rencontre. Mais on aurait souhaité voir une formation plus prolifique et en

réussite dans les situations tactiques. Et qui soit donc en mesure de bonifier ses variations de jeu par un score plus éclatant. Ce qui n'a pas été le cas, malgré le nombre de réalisations. Phœnix doit plutôt son

succès à son meilleur artificier du jour, Willy Moure Nguema (9 buts). Et aux jeunes Darnel Mihindou Mboutsou (5) et Warren Boungangha (4). Son dernier rempart, Ulrich Apanga, y est aussi pour beaucoup. Lui qui,

par ses nombreux arrêts, a écouré les sociétaires de Réveil DH. Lesquels auraient pu profiter des errements défensifs de leurs adversaires pour pouvoir prendre l'ascendant et remporter cette opposition.

Le club librevillois a probablement payé le prix de son manque de maturité, bien que disposant des éléments comme Emmaüs Iska Nzawou Mickmar, Dimitri Ngoubassekoua, Itsitsa Ibinga, Jeffrey Ikapi, Ibouanga Nzanga et Kassim Tandjingora, qui auraient pu faire basculer le match en leur faveur.

Menés seulement par un petit but à la pause (10-11), les poulains du technicien Nyama Souza ont cédé devant la petite pression exercée par Phœnix en deuxième période, notamment dans la première moitié de celle-ci pour se retrouver distancés de six buts (15-21) à la 45e minute.

Le réveil de son adversaire dans les derniers instants de la partie a tout de même permis de réduire l'écart. Mais c'était déjà trop tard.

Phœnix s'est donc imposé par 27 buts à 24. Sans forcément briller, disions-nous. Il lui faudra élever le niveau lors de sa prochaine rencontre. Ce sera contre le leader Salinas, à Port-Gentil.

Libreville HC - Seniors Academy : 24-25

Les Librevillois coiffés sur le fil

J.A.L

Libreville/Gabon

L'ENTRAINEUR principal de Libreville HC, Jean-François Koumba a eu bien des raisons de l'avoir mauvaise au terme de l'opposition perdue sur le

fil contre Seniors Academy, samedi au gymnase du Prytanée de Baraka.

Aussi bien sur quelques décisions arbitrales contestables de la paire féminine internationale Olga Namadjia-Aïcha Djoumaye Odou, qui a exclu Carl Tsagoulela Nzamba (logiquement) et

Nganga Ibouanga (injustement), que sur la gestion des ultimes minutes par ses poulains. Plus que la force de caractère des Académiciens portés notamment par un Ousmane Camara de gala (13 buts marqués), c'est l'incapacité des Librevillois à gérer leur avance au score et les temps faibles

qui a fait la différence. Après avoir refait son retard de la première période bouclée avec un passif de deux buts (9-11), Libreville HC, qui a perdu son meilleur scoreur (Tsagoulela, auteur de 7 réalisations) faisait pourtant la course en tête.

La faillite dans les deux

surfaces, surtout la leur, mais aussi celle des leaders restés sur le terrain (le gardien de but Rufin Essono Eny et l'arrière Arnaud Roland Remanda) a fini par éloigner une septième victoire qui tendait les bras au troisième membre du podium du championnat national semi-profession-

nel 2018.

Pour le bonheur de Seniors Academy vainqueur (25 - 24) et où bien finir la saison - la course au titre étant irrémédiablement perdue par ce candidat déclaré en début de saison - reste le leitmotiv pour Johan Guillou Eyeghe Nguema et ses partenaires.